

**SUJET: Message du directeur : financement réseaux thématiques du FRQS /
Director's note : FRQS funding for Thematic Network**

Destinataires : tous les membres

English follows

Chers Membres du RRSV,

Je suis très fier et heureux de vous annoncer que notre demande de renouvellement de réseau thématique au FRQS a été financée! Ainsi, le « **Réseau de recherche en sciences de la vision** » recevra un montant de 900,000\$/an sur une période de 8 ans, sous condition d'une évaluation à l'année 4. Cette subvention sera effective dès le printemps 2024.

[Le FRQS soutient 15 réseaux thématiques de recherche](#)

Par la même occasion, j'aimerais souligner l'implication de nos nouveaux partenaires financiers : le **vice-rectorat à la recherche, la découverte, à la création et à l'innovation (VRRDCI)** et la **Faculté de médecine de l'Université de Montréal** ainsi que la **Fondation des maladies de l'œil (FMO)**.

Comme je vous avais expliqué lors de notre dernière réunion annuelle, l'évaluation des demandes a été faite par deux comités multidisciplinaires : un comité scientifique qui s'attardait aux critères d'évaluation de l'excellence scientifique, pour lesquels nous avons reçu la note 'exceptionnelle' partout, et un comité stratégique qui évaluait la planification, la gestion, le potentiel du Réseau, l'intersectorialité, l'implication et la formation des nouveaux talents, et les besoins comblés par le Réseau. En lien avec cette actualisation, vous constaterez certains changements au sein du Réseau, en commençant par notre nouveau nom qui réfère maintenant aux **sciences** de la vision afin de mieux refléter notre intersectorialité existante et à développer. Viendront ensuite un nouveau logo, de nouveaux axes, une refonte du site internet ainsi que plusieurs nouveaux programmes de financements pour chercheurs et étudiants. Soyez donc à l'affût des infolettres à venir dans lesquelles nous annoncerons ces changements au fur et à mesure.

Je termine en remerciant chaleureusement tous mes collègues qui ont grandement contribué à la rédaction de cette demande, en particulier le Comité de direction pour leur participation importante à la rédaction, tous les [gestionnaires de nos infrastructures](#) et lauréats des programmes de réseautage et de projet-pilote pour leur contribution au bilan, ainsi que Deborah Villafranca-Baughman, Christian Salesse, Christine Jolicoeur, et bien sûr Valérie Lavastre pour leur aide précieuse à diverses étapes de préparation de la demande.

Il faut maintenant se mettre au travail et dynamiser encore plus notre réseau. Je compte sur l'apport de tous!

Michel Cayouette, PhD
Directeur du Réseau de recherche en sciences de la vision

Dear VHRN Members,

I'm very proud and pleased to announce that our application to the FRQS to renew our thematic network has been funded! The "**Vision Sciences Research Network**" will receive \$900,000/year over an 8-year period, subject to an evaluation in year 4. This grant will start in the spring of 2024.

[Le FRQS soutient 15 réseaux thématiques de recherche](#)

Also, I would like to acknowledge the involvement of our new financial partners: the **Vice-Rectorate for Research, Discovery, Creation and Innovation (VRRDCI)** and the **Faculty of Medicine of the Université de Montréal**, as well as the **Fondation des maladies de l'œil (FMO)**.

As I explained at our last annual meeting, the applications were evaluated by two multidisciplinary committees: a scientific committee that focused on the evaluation criteria of scientific excellence, for which we received an "exceptional" rating across the board, and a strategic committee that assessed the Network's planning, management, potential, intersectorality, involvement and training of new talents, and the unmet needs filled by the Network. In connection with this update, you will notice several modifications within the Network in the coming months, starting with our new name, which now refers to vision sciences, to better reflect the intersectorality of our Network. This will be followed by a new logo, new axes, a revamped website, and new funding programs for researchers and students. Stay tuned for future newsletters in which we will announce these changes.

Finally, I'd like to extend my warmest thanks to all my colleagues who have made important contributions to the writing of this application, in particular the Executive Committee for their precious help with writing the different parts, the [managers of our infrastructures](#) and researchers recipients from the networking and pilot project programs, as well as Deborah Villafranca-Baughman, Christian Salesse, Christine Jolicoeur, and of course Valérie Lavastre for their precious support at all stages of the application.

Now it's time to get down to work and make our network even more dynamic. I'm counting on everyone's contribution!

Michel Cayouette, PhD
Director, Vision Sciences Research Network